

TRIBUNES DE LIBRE EXPRESSION

Nos agents méritent mieux !

Comme chaque année, nous allons prochainement mettre à l'honneur les agents de la ville avec la remise des médailles professionnelles et les départs à la retraite.

Comme chaque année, ce sera pour monsieur le Maire et pour l'équipe municipale l'occasion de valoriser le travail réalisé au quotidien par nos agents au service de tous les cheneveliers(es) et de les en remercier.

L'occasion de se dire qu'ils méritent mieux du gouvernement. Mieux que les coupes annoncées dans les budgets des collectivités, responsables qu'à hauteur de 8% de la dette publique, et qui pourtant auront un impact majeur sur les conditions de travail et sur la capacité d'action en direction de nos concitoyens, au plus proche de vous. Alors que le précédent ministre de la fonction publique salue la nomination d'Elon Musk par Donald Trump pour partager avec lui les « bonnes pratiques », il est pour nous plus que temps de stopper ce dénigrement du service public. Les valeurs du service public territorial ne sont autres que les valeurs fondamentales de la République française : liberté, égalité, fraternité, laïcité, intérêt général, continuité, engagement, intégrité, légalité, loyauté, neutralité, respect.

Agents des écoles, des crèches, des espaces verts et de la voirie, agents d'accueil, travailleurs sociaux, maitres-nageurs... ne peuvent être ramenés à leur « poids excessif » et à leur inefficacité supposée. Quoi de mieux pour dénigrer les services publics que d'invisibiliser leur cœur de métier : accompagner, prendre soin, faire grandir... Les services publics sont au cœur de notre quotidien et nous en bénéficions toutes et tous : l'éducation, la santé, la préservation de l'environnement, la sécurité, la justice, les services à la personne... A Chenôve, nous défendons une autre conception de ces missions d'intérêt général qui permet de répondre en commun aux défis immenses qui sont devant nous : crise écologique, reflux démocratique, urgences sociales... Aux côtés des élus locaux, en contact direct ou dans l'ombre, les agents du service public sont les artisans de la République, au plus près de vous. En ce début d'année, nous vous adressons nos meilleurs voeux pour vous-même, vos familles et proches, en gardant ensemble le cap de nos objectifs essentiels, en particulier l'égalité d'accès aux services de proximité pour toutes et tous, ainsi que l'exemplarité écologique et sociale comme gages de cohésion sociale.

Groupe « Chenôve pour tous »

Brigitte POPARD, Patrick AUDARD

(co-

présidents), Léo LACHAMBRE

(porte-

parole), Thierry FALCONNET,

Ludovic RAILLARD, Christiane JACQUOT,

Mongi BAHRI, Michèle BERTHAUX, Brigitte

BERTHE, Christine BUCHALET, Stéphanie

DROUIN, Jean-Marc FOMBARLET,

Julienne FIOSSONANGAYE,

Didier GIRARD,

Pascal KELLER, Jamila DE LA TOUR

D'AUVERGNE, Nezha NANG-BEKALE, Saliha

OUARTI, Anne VILLIER, Hana WALIDI-ALAOUI